



Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Gencar Sosialisasikan Kamtibmas Melalui Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 27, 2024 - 08:36



Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Gencar Sosialisasikan Kamtibmas Melalui Patroli Dialogis

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Polsek Nyalindung kembali menunjukkan

komitmennya dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya dengan melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Selasa, 26 Maret 2024. Dalam kegiatan yang dimulai sejak pukul 12 siang hingga selesai tersebut, dua petugas berpengalaman, Aipda Sudiro dan Aipda Sutrisno, dipercayakan untuk melakukan patroli.

Rute patroli tidak lain adalah wilayah keramaian di Kecamatan Nyalindung. Mereka tidak hanya sekadar berkeliling, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar. Himbauan untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas, serta mengantisipasi gangguan yang mungkin terjadi di tempat keramaian, menjadi fokus utama dalam dialog yang terjalin.

Tak hanya itu, Polsek Nyalindung juga turut memperingatkan masyarakat terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat didorong untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri, demi menghindari risiko menjadi korban kejahatan yang merugikan.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan keberhasilan Polsek Nyalindung dalam menyampaikan pesan-pesan tersebut. Masyarakat terlihat memahami dan mengerti akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, memberikan harapan bahwa kesadaran akan pentingnya kamtibmas semakin mengakar di tengah-tengah masyarakat.

Dengan demikian, upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban tidak hanya terbatas pada tindakan represif, tetapi juga melalui pendekatan dialogis yang lebih humanis. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif yang besar bagi keamanan dan kenyamanan seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung.